



結 う

11月~12月 地域ではこんな活動がありました

雪が降ってきた!

南郷共助組合 スタンバイ OK!!



11月30日、降りしきる雪の中、関係者が一堂に会して、南郷共助組合連絡協議会が南郷コミュニティセンターで開催されました。

高橋長一会長のあいさつに続き、高橋廣美事務局長から今年度の事業内容や補助金を含めた予算の説明がありました。

40代~70代のお助け隊39名は、平成24年発足以来の基本理念「結い」の精神で、住民同士が助け合い、地域の暮らしを、特に冬季の安全な暮らしを守り続けてきました。

話し合いの中で、積雪の状態次第で空き家の雪下ろしの回数や家周りの除排雪をどうするかが話題になっていました。空き家も含めて人も家も協力しながら見守る、まさに「結い」の精神を感じた会議でした。

少子高齢化、人口減少が進み、「互助・共助・協働」なくして地域が成り立たなくなる時代が来ています。山内地域には他にも三又、筏、上平野沢地区の共助組織が活動しています。その様子をこれからもお伝えしていきます。



病よ 飛んでゆけ~

12月8日は病焼き(やめやき)の日で、無病息災を願う習わしがあります。12月2日(土)、一足先に午前是一般の方を対象に、午後からは親子で焼きもちづくりをしました。



午前の部：おいしそうに焼きあがりました

午後の部：試食のおやき、おいしかったなあ



三又コミセン避難訓練にお邪魔しました

12月3日、三又コミュニティセンター避難訓練があり、20名の住民が参加しました。避難訓練後に『クロスロード』で、災害対策や災害時の行動などについて意見交換しながら防災意識を高めあいました。



山内小学校職員と意見交換

第2回学校運営協議会

11月22日に学校運営協議委員の皆さんが、山内小学校を訪れ、授業の様子を参観した後、先生方とテーマ別に意見交換しました。

A班：森林学習での自発的な活動に向けた取組

B班：子どもたちが地域の防災に関わる取組



健康スポーツ部会 低・中学年スキー教室 (山内小1～4年生)

日時：令和6年1月6日(土) 8:30～12:30

場所：増田天ヶ森スキー場

指導者：山内スキークラブのみなさん

内容：スキー用具の脱着、基礎実技

詳細を載せたチラシは
山内小学校に配付済み

健康スポーツ部会 スマイルボウリング大会

日時：令和6年1月19日(金) 9:00～12:00

場所：山内地区交流センター ホール(2階)

経費：1チーム2,500円、個人500円

※申込や持ち物等詳細は後日チラシでお知らせします

ハツラツママ友サロン(なかよし育児講座)

ペットボトルキャップ・マグネット

日時：令和6年1月25日(木) 10:00～11:30

場所：山内地区交流センター 会議室(2階)

定員：5名 参加費：無料 ※詳細は次号で

第46回 山内文化祭応募作品

俳句

大根を ^{いぶ} 燻す煙や 秋の風 高橋金一

川柳

一年の 進む早さよ 白さ増す 東屋幹男

栗拾い 一足先に 熊ひろい うたまる

^{やそじ} 八十路でも 赤ちようちんで 呑み酒 ヒロさん

地区交流センターとして開設してから1年8か月余り。今年度計画した事業もここまでほぼ予定通りに行うことができました。各事業に参加された皆様、運営にご協力いただいた皆様には感謝申し上げます。年が明ければ3部会とも次年度の事業を企画する時期を迎えます。皆様からこんな事業を実施してほしいというお声をお寄せください。

よいお年を
お迎えください

